

● Con el capitán Adrián Aldrete.



Foto: Club Universidad Nacional.

Luis Raúl González Pérez, presidente interino de Pumas

Estará en el cargo en tanto se lleva a cabo la próxima asamblea del Club

El rector Enrique Graue Wiechers conoció y aceptó la renuncia del ingeniero Leopoldo Silva Gutiérrez al cargo de presidente de la Junta Directiva del Club Universidad Nacional, A.C., y nombró en su lugar de mane-

ra interina, en tanto se lleva a cabo la próxima asamblea del Club, a Luis Raúl González Pérez.

En la carta de renuncia, Leopoldo Silva hace de su conocimiento al Rector y presidente honorario del Club Universidad Nacional, que ante el inminente término de su administración al frente de la UNAM, y para que la próxima persona titular de la Rectoría tome las decisiones que correspondan, ha tomado la decisión de

separarse del cargo. Agradeció igualmente el apoyo brindado por el rector Graue durante los cuatro años que duró su gestión al frente de los equipos de fútbol.

A su vez, el rector Graue hizo un reconocimiento al talento y esfuerzo mostrados por el ingeniero Silva y su equipo de trabajo en el ejercicio de sus funciones en el Club Universidad.

El nuevo presidente de la Junta Directiva del Club Universidad Nacional es un prestigiado abogado, egresado de la UNAM, quien ha desempeñado diferentes cargos de relevancia dentro y fuera de nuestra casa de estudios.

Luis Raúl González Pérez es profesor de licenciatura y posgrado en la UNAM, institución en la que tuvo los cargos de secretario administrativo, director general de Personal, abogado general y titular del Programa Universitario de Derechos Humanos.

Es miembro de diversas organizaciones académicas, de la Junta de Gobierno de El Colegio de México, y fungió como presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Luis Raúl González Pérez recorrió las instalaciones de Cantera para presentarse con jugadoras, jugadores y personal administrativo que conforman el Club Universidad Nacional, siempre acompañado del vicepresidente deportivo de Pumas, Miguel Mejía Barón.

El nuevo directivo auriazul charló durante algunos minutos con Antonio Mohamed, entrenador del cuadro universitario, con el capitán, Adrián Aldrete, y dio algunas palabras de presentación ante el plantel completo, previo al entrenamiento. *g*

Gana Mr. Puma egresado de Enfermería

FRANCISCO CANO

El fisicoconstructivismo de la UNAM tiene nuevo campeón: Abinadab Mendoza Martínez, egresado de la Facultad de Enfermería y Obstetricia, con especialidad en Cultura Física y Deporte, se coronó como ganador absoluto de la edición XXXVI del evento Mister Puma 2023, celebrado en el Auditorio Carlos Pérez del Toro, de la Facultad de Contaduría y Administración.

Antes de proclamarse campeón absoluto, Abinadab Mendoza también fue ganador de la categoría físico masculino hasta 80 kilogramos avanzado, lo que le permitió llegar a la gran final del Clásico Mister Puma junto a los ganadores de otras categorías por el título absoluto.



Foto: Jacob Villavicencio.

“Es la primera vez que compito en este evento, me siento muy contento y agradecido por el apoyo de la Universidad, que nos brinda espacios para entrenar en los gimnasios y con la reali-

zación de eventos. Sin eso, no lo habría logrado”, expresó.

Valeria Paulina Larios Peralta, alumna de la Facultad de Filosofía y Letras, fue la ganadora de la categoría women's bikini más de 1.50 metros avanzado.

“Estoy bastante contenta, empecé a entrenar hace un año y tres meses, es mi primera vez compitiendo en Mister Puma y este resultado me motiva para seguir”, aseveró.

Alexia Alina Garduño Laguna, de la Facultad de Odontología y ganadora en la categoría wellness menos de 1.60 metros principiantes, mencionó que “practicaba básquetbol, porras y calistenia, y eso me ayudó porque la capacidad de hacer ejercicio ya la tenía”. *g*